

SD Muhammadiyah Bayan Ajak Siswa Mengenal WR Supratman

Senin, 31-10-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO -- Berkunjung ke kota Kabupaten Purworejo bagi mengukir sketsa pusaran historis. Selain tersohor sebagai Kota sejarah, Purworejo kota kecil ini membelah di Karesidenan Kedu, Jawa Tengah yang telah melahirkan pejuang dan pahlawan nasional. Sebut saja Jenderal Ahmad Yani Pahlawan Revolusi, WR Supratman Pengarang Lagu "Indonesia Raya" yang ari-arinya di tanam di Desa Somongari, Kaligesing, Purworejo, dan Jenderal Urip Sumoharjo dan Sarwo Edhi Wibowo.

Dalam rangka memupuk pengetahuan dan mengenal lebih dekat terkait tokoh pencipta lagu kebangsaan itulah, Sekolah Kreatif SD Muhammadiyah Bayan Purworejo mengadakan pembelajaran di luar kelas secara langsung mengunjungi rumah kelahiran WR Soepratman (alm) yang berada di dusun Trembelang, Somongari, Kaligesing, Purworejo yang terletak kurang lebih 11,5 km dari pusat kota Purworejo dengan waktu tempuh 25 menit pada Minggu (30/10).

Baskoro Dwi salah satu Guru Pendamping mengatakan agenda ini diikuti oleh siswa kelas 3 sejumlah 29 siswa didampingi 3 orang guru pendamping serta beberapa wali siswa.

"Salah satu bentuk pembelajaran yang dilaksanakan di tempat kelahiran ini guna mengenalkan pada siswa terkait jasa pahlawan" ujarnya.

Lebih lanjut, Ia mengatakan ketika sampai di rumah kelahiran WR Soepratman, rombongan langsung ditemui oleh penjaga rumah tersebut. Agenda ini merupakan program sekolah dengan menerapkan pembelajaran di luar kelas. Sehingga belajar dapat dilaksanakan dimana saja dan memberikan pengalaman secara langsung.

Baskoro berharap siswa dapat semakin mendalami pemahamannya yang telah didapat di dalam kelas serta mengenal daerahnya sendiri ini dengan segala potensinya.

Selepas selesai dari desa somongari siswa diajak refreshing menuju curug atau air terjun yang masih dalam satu daerah di kaligesing Purworejo. Keceriaan siswa terpancar ketika agenda belajar sambil berkunjung langsung. **(syifa)**

Kontributor : Akhmad Musdani